

Ha encargado un proyecto para que por el tramo circulen vehículos en una única dirección

# Reyes Mantilla anuncia que parte de la calle Mayor se convertirá en semipeatonal

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La alcaldesa Reyes Mantilla, en su primera semana de contacto con el trabajo en la alcaldía de Reinosa, ha anunciado la decisión de reformar las obras de peatonalización de la calle Mayor desde el Cañón hasta la confluencia con la calle Deltebre, proyecto que en la actualidad se encuentra en estudio. “Es intención del equipo de

Gobierno”, dice la regidora, “hacer de éste un tramo semipeatonal unidireccional que ayude a regular el tráfico que actualmente es caótico, ya que no entendemos que la principal arteria de tráfico quede cerrada”. Una primera actuación de la alcaldía en su primera semana de gobierno ha sido sacar del río las piedras abandonadas debajo del Puente de Carlos III.

La alcaldesa Reyes Mantilla explica la ilusión que su equipo de gobierno tiene por trabajar para todos los reinosanos. Varias han sido las actuaciones y decisiones tomadas desde el lunes, sobre todo en materia de obras. La primera actuación muy aplaudida por un sector de la ciudadanía fue sacar las piedras que estaban tiradas y abandonadas debajo del Puente del Ebro en Reinosa, “era algo que teníamos pensado y ha sido la primera actuación que hemos querido hacer, recuperarlas de nuevo y que reutilizaremos a su debido tiempo”.

La alcaldesa también ha anunciado la decisión de reformar la calle Mayor y la Plaza del Ayuntamiento, con la idea de convertir el tramo entre el Cañón y la calle Deltebre en un tramo semipeatonal y de única dirección, evitando así que el tráfico quede cortado. Cuando el proyecto esté concluido dice la regidora que “descubriremos los detalles para que la opinión pública esté informada antes del comienzo de las obras”. “Que sepan los ciudadanos que ya se ha solicitado la reforma del proyecto”, indica. “Además desde la alcaldía queremos que el reinosano sepa, que antes de que el Ayuntamiento tome una postura en proyectos importantes para Reinosa, informaremos



Trabajadores del Ayuntamiento retiran las piedras del río.

A. QUEIMADELOS

de lo que queremos hacer”. Explicó también que “aunque los trabajadores siguen actuando sobre la obra, es porque tiene unos plazos de ejecución que se deben cumplir por lo que no se puede paralizar; pero inmediatamente después de haber terminado la obra empezaremos la citada reforma”. Mantilla Rozas ha adelantado también que el pasado miércoles la alcaldía tuvo que dar solución inmediata

a las necesidades que plantea la llegada de la Vuelta Ciclista a España. “Desde que se anunció su presencia en Reinosa el 5 de septiembre el alcalde saliente y su equipo no habían adoptado ninguna medida, teniendo que dar solución a la entrada y salida de etapa y el lugar donde se dará el espectáculo de la Vuelta. Queremos que la vuelta pase por las calles centrales de Reinosa”, afirma. En cuanto a otras

actuaciones de su primera semana de trabajo indicó que “hemos tomado contacto con todos los servicios del Ayuntamiento y estamos estudiando qué medidas prioritarias debemos tomar. Por ejemplo hemos seleccionado el personal necesario para poder abrir las piscinas descubiertas, asesorados por nuestros técnicos y hemos resuelto problemas que afectaban a personal interinos, por contrato y a otros”.